

Jalin Sinergitas, Kalapas Karanganyar dan Jajaran Ka UPT Se NK - Cilacap Sumbanghi Polresta Cilacap dan PN Cilacap

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.KLIKINDONESIA.ID

Feb 9, 2023 - 20:05



Jalin Sinergitas, Kalapas Karanganyar dan Jajaran Ka UPT Se NK - Cilacap Sumbanghi Polresta Cilacap dan PN Cilacap



Jalin Sinergitas, Kalapas Karanganyar dan Jajaran Ka UPT Se NK - Cilacap Sambangi Polresta Cilacap dan PN Cilacap

Cilacap - Bangun sinergitas antara POLRI dan Pengadilan Negeri Cilacap, Kalapas Karanganyar bersama Ka UPT Se NK - Cilacap Jalin Koordinasi dengan APH lain yaitu Kapolresta Cilacap dan Ketua Pengadilan Negeri Cilacap. Kamis, (09/02).

Sebagaimana yang diketahui bahwa pada era modern ini terdapat ancaman gangguan keamanan dan ketertiban dari seluruh lini yang semakin marak terjadi. Seluruh kalangan berpotensi mendapatkan ancaman dan gangguan dari mana saja.

Menyikapi hal tersebut, dengan niat yang baik Kapolresta Cilacap Fanny Ani Sugiharto, S.I.K., M.Si. Menyambut dengan baik koordinasi dari jajaran Kepala UPT Pemasyarakatan se Nusakambangan dan Cilacap dalam rangka menyamakan persepsi demi menunjang keamanan dan ketertiban di UPT masing - masing maupun di lingkungan sekitar.

Selain itu kegiatan bertujuan untuk mempererat silaturahmi dan koordinasi antar Aparat Penegak Hukum di wilayah Cilacap dengan UPT Pemasyarakatan. Kalapas Karanganyar Hisam Wibowo, A.Md.IP.S.H., M.H. dan jajaran Ka UPT Se NK - Cilacap pun turut memberikan apresiasi yang tinggi dengan sambutan yang hangat oleh Bapak Kapolresta sehingga koordinasi dan sinergitas yang telah terjalin selama ini dengan baik perlu selalu ditingkatkan kedepannya.

Kapolresta Cilacap Fanny Ani Sugiharto, S.I.K., M.Si. mengatakan pertemuan ini sekaligus menjadi kesempatan untuk beliau memperkenalkan diri atas jabatan

barunya.

“Terimakasih telah menerima kunjungan kami dari jajaran UPT Pemasyarakatan se Nusakambangan dan Cilacap, semoga sinergitas dan koordinasi kita senantiasa terjalin dengan baik”. Ucap Hisam Wibowo.

Setelah pertemuan di Polresta Cilacap selesai, rombongan bertolak ke Pengadilan Negeri Cilacap untuk melanjutkan silaturahmi dan koordinasi dengan ketua Pengadilan Negeri Cilacap.

Dalam Kunjungan Kalapas Karanganyar Beserta Jajaran Ka UPT Se NK - Cilacap nya ke Pengadilan Negeri Cilacap disambut hangat oleh Ketua Pengadilan Negeri Cilacap Bapak Khoiruman Pandu K. Harahap, S.H.,M.H. Dalam Pertemuannya, Ketua Pengadilan Negeri Cilacap Mengutarakan Siap Bersinergi dengan pihak Lapas.